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四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２０１０～１１年度
  第２６５０地区のテーマ

 
『ロータリーを良く学び、
 　変化を知り、
 　忘れたことを思い出そう』
 

　国際ロータリー第２６５０地区

  ガバナー　栗田 幸雄
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第14回 10月12日 
通算1526回

第13回 10月5日 
通算1525回
Ｒ.Ｃ.は出席から 1525回　
●会員数         　69名　　
●出席免除者数　　 23名
●出席者数　　　　 48名
●補填者数　　　　　－
●出席率　　　　 84.2％

1523回の修正　
●会員数         　69名　　
●出席免除者数　　 23名
●出席者数　　　　 56名
●補填者数　　　　　5名
●出席率　　　　 91.8％

例会状況報告

１.開会の点鐘　17時30分
２.ソング
　「４つのテスト」
３.お客様の紹介
４.会務報告
５.会員卓話
　 藤井　正勝　会員
  「本屋の本分（本の紹介）」
６.閉会の点鐘　18時30分

例会プログラム

２０１０－２０１１／１４
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会長報告
楠木職業奉仕委員長

今年度第四回目の定例理事会について報告します。
●井上会員・野﨑会員の職業分類の変更について
井上会員はユニフォーム販売→ユニフォーム製造・販売へ、野﨑会員は不動産→不
動産コンサルティング業への変更を承認いたしました。
●８月２９日の家族親睦例会について
宮西親睦活動委員長より決算報告があり、承認いたしました。年末の家族親睦例会
については、１２月２２日（火）奈良ホテルで行う予定です。できるだけ多くの会
員様、ご家族の皆様にもご出席頂きますようお願いしておきます。
●水谷先生の講演会決算報告について
谷川新世代委員長より報告があり、承認致しました。
●山中会員、榧木会員より休会届が出ました。これも承認いたしました。
●東京恵比寿ロータリークラブの１５周年記念例会について
１１月８日は前夜祭という事でご招待いただきますが、９日の例会には１人あたり
の登録料は15,000円です。参加頂く方にはクラブの方から登録料を支出することを、
理事会で決定しました。一人でも多くの方の参加をお願いいたします。

委員会報告
森会員（奈良ホテル）より
今回私ども、あってはならないことですが、食中毒を出してしまいました。本当に
皆様にはご不安、ご心配をおかけして申し訳ございません。詳細は新聞等で報道さ
れている通りですが、我々は今後保険所の指導を仰ぎながら、勿論自主的にも食材
の選定・管理、それから設備の衛生管理、また社員の衛生意識の向上とそれに伴う
健康の留意をもっともっと進めるように社内一丸となって取り組んで参りたいと思
います。二度とこのようなことが起こらない様信頼を回復させて、今まで以上に安
全な状況でお食事のご提供、サービスに努めてまいりたいと思いますので、今後と
もご支援頂きますように、高い席からではございますが、謹んで申し上げます。宜
しくお願い致します。
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国際奉仕委員会米山担当・森委員長
ご存知の通り１０月は米山奨学会の月間でございます。既に封筒をお配りしていますが、よろしくお願いいた
します。米山の趣旨については皆様よく御存じで今さらどうのこうのということではないですが、尖閣の問題
等もありますので、東南アジアと仲良くやっていかなくてはならない昨今だと思います。その意義を感じて宜
しくお願い致します。

社会奉仕委員会・橋本委員長
先日９月３０日に飲酒運転絶滅市民決起大会に矢追会長、私、倉田副委員長、そして次期幹事の増井さんが参
加いたしました。メーキャップにもならないのですが、本当にご苦労様でした。飲酒運転絶滅ということです
ので、「飲んだら乗るな、乗るなら飲むな」その一点に絞られております。皆さん、どうぞお気をつけて下さ
い。
来る１０月２８日に日本赤十字社より長年の献血活動が認められまして、奈良大宮ロータリークラブが「金色
有功賞」を頂く事になり、会長の名代で私が参加することになりましたので、報告させて頂きます。

プログラム委員会・髙野委員長
次週の卓話は、藤井副会長です。「本屋の本分」ということで、その辺にある書評とは違った切り口で、色々
と楽しい本の紹介をして頂けるかと思っております。私も割と本を読むのが好きで、非常に楽しみにしており
ます。皆様ぜひご出席頂きますようお願いいたします。

平城遷都１３００年記念事業担当委員・髙野委員
先週、１０月１１日と１１月３日の受付案内のボランティアをお願いする方のお名前を発表させて頂きました。
本日状差しにその指示書などを入れましたので、どうかよろしくお願いいたします。秋期フェアの期間中は駐
車場がございませんので、当日は西大寺駅から歩いて頂くか、バス・タクシー等でお越し下さい。
それ以外に１１日、１１月３日に夫々福井東ロータリークラブ、堺東南ロータリークラブがお見えになります。
特に１１日の福井東ロータリークラブは、私どももやりました、講堂での移動例会をされ、奈文研の先生をお
招きしての卓話があります。今の所、アテンドの５名の方には、その例会にもメーキャップして頂きたいとお
願いしておりますが、それ以外の会員の方で、１１日にメーキャップご希望の方がいらっしゃいましたら、髙
野迄ご連絡頂きますようお願いいたします。
秋期フェア期間中は、全国からたくさんのロータリアンがおみえになります。土日に関しては県下のクラブで
担当を決めていますが、一日に２クラブいらっしゃる時もございます。手が足りない時には私もお手伝いに行
こうかと思っておりますが、それでも不足する場合は、個別にお手伝いをお願いする可能性もあります。その
場合は、メーキャップ扱いにして良い、と事前に矢追会長から了解を得ておりますので、是非お手伝い頂きま
すようお願いいたします。

ロータリー財団・武藤常任委員長
米山の寄付の話の後、また私が出てお願いするのは恐縮ですが、ロータリー財団としましても、今年の活動計
画の中でベネファクターや年次寄付等色々とお願いしましたが、本日は、ロータリーカードのご案内です。２
～３年前もお願いしましたが、その後このカードの募集をしていませんから、ロータリーカードをお持ちでは
ない方もたくさんいらっしゃるようです。このカードは、スタンダードは年会費無料、ゴールドは10,500円で
すが、私がお勧めするのは無料のスタンダードカードです。こちらはご利用頂きますとお買い上げの0.03％が
財団に自動的に寄付され、ポイントは自分の方で貯まります。基本的には会員の方に何のご迷惑も掛けません。
また、是非ともゴールドを、という方は年会費10,500円の内3,000円が財団に寄付されます。特典等につきまし
てもチラシ裏面に載っておりますので、よくご覧いただきましてご協力をお願いいたします。申込み用紙は私
の方で準備しておりますので、お声掛け下さい。声がかからない場合は私の方から積極的に声をかけさせて頂
きますので、嫌な顔をせずににこっと笑って「やったるよ」と言って頂けたら非常にありがたいな、と思いま
す。どうぞよろしくお願いいたします。

坂井会員（ＮＴＴ西日本）
今年も10月23日から正倉院展があります。数が皆さんの人数分なくて申し訳ありませんが、招待券が多少あり
ますので、お帰りの際にお持ち帰り頂いたらと思います。
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クラブ管理運営常任委員会・藤井委員長
第二回の情報集会の案内を状差しに入れさせて頂きました。日程は10月25日からなので少し早いですが、今日
理事会の方でご承認頂きました。
テーマは、１つは「会員数の維持と増強について」です。特に増強についてご意見を頂戴したいと思います。
２つめは、「ロータリーを楽しく、もっと楽しく」ですので、ご意見を頂戴したいと思います。
開催日まで日数がございますが、特にご年長の方にお願いです。会員を集めるのはしんどいです。これは皆さ
ん方も事情はご承知かと思いますが、そんな中、顔見知りの二世の方を今年度は積極的に勧誘したいと考えて
います。例えば「お父さんが別のロータリークラブに入っておられたら、そこに入るのは嫌やろう？うちに入
っておいで。楽しいから」というようなお話をして頂けたらと思います。また、ライオンズに入っておられた
ら、「いや、ライオンズよりロータリーの方が楽しいで」と言えるような方をご紹介して頂ければ、非常に有
難く思います。第一回の情報集会では「女性会員は？」というご意見もありました。これには非常に色々異論
があったようですので、今回は対象とせず、二世会員に何とか入って頂きたいと思います。班長には増強の委
員の方にお願いしました。
恵比寿ロータリークラブの15周年記念式典が11月9日にあります。式典には現在約15名の方が出席予定ですが、
先方からも30周年やその他の時に、多数の方に来て頂いていますので、さらなるご出席をお願いいたします。
なお、宿泊をご希望される方は手配がありますので、お知らせください。

幹事報告
皆様方に色々とご協力頂き、会員データベースをようやく纏めることができました。本日の皆様方の状差しに
入れています。少し説明いたします。
概況報告書の一番裏に載っている会員一覧表に、間違いがありましたので、修正しました。ご自宅にＦＡＸが
ある方も今回記載しました。会員紹介の項で竹川名誉会員がで抜けていました。シールを作りましたので、貼
付をお願いします。緊急連絡一覧表ですので、平日・土日に連絡する番号を記載しています。もし間違い、ご
希望等ございましたらご連絡ください。それとは別に、概況報告の正誤表をつけていますので、ご確認くださ
い。

クラブ討論会②（職業奉仕担当）
ビデオ上映「心学の祖　梅岩に学ぶ職業奉仕」

楠木職業奉仕委員長

１０月は職業奉仕月間ですので、本日は「～心学の祖　梅岩に学ぶ職業奉仕～真実かどうか？」というビデオ
を観て頂きます。その前に職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕の違い、区別をしっかり理解することによって、職
業奉仕を正しく認識して頂けると思いますので、少しだけ私からお話させていただきます。
先々週の箸尾さんの卓話から引用させて頂きますと、『職業奉仕と社会奉仕の区別は元来職業奉仕という言葉
はロータリー専用語で、世間様には通用しません。職業というのは私達が生きていくための所得を獲得する手
段であり、利潤追求の手段でもあります。これ即ち自分のためのもの。一方奉仕とは、これは他人の為のもの
であります。』職業奉仕とは一体どのようなものでしょうか。私もそうでしたが、『職業奉仕とは職業を通じ
て奉仕することであるという理解の仕方があります。これは誤解を招くものであります。例えば、弁護士が無
料法律相談をしますと、これは自分の職業を通じて奉仕しているのだから職業奉仕であると理解されがちです
が、この考えは間違いで、直接社会に奉仕しているのですから社会奉仕なのです』即ち、社会奉仕（国際奉仕）
と職業奉仕の違いは、『一言で言えば受益者は誰かということです。即ち、ロータリアン以外の人が、受益者
になる場合が社会奉仕であり、ロータリアン自身が受益者になる場合を職業奉仕というのであります。』この
はっきりした違いを皆様認識されて、職業奉仕を理解して頂きたいと思います。
そして今日ビデオで観て頂きます石田梅岩は1685年に亀岡で生まれ、「石門心学」という、人間の本性を追及
する学問、つまり人が生きていく上で必要な心の在り方を説いて、それを心の師として実践する学問の創始者
です。その「石門心学」キーワードとなるのが「正直・勤勉・倹約・質素」等であり、私たちの職業奉仕の精
神に通じる学問です。梅岩は、こうした心がけで人それぞれが本分を尽くせば、自己の平安、家族の幸福、社
会の安定に大きく貢献できるとしたものです。このビデオは亀岡ロータリークラブが制作されたもので、非常
に解り易く職業奉仕を理解して頂けます。25分間ですが、皆様どうかご鑑賞ください。
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●会報・ＩＴ委員会／高辻良成   坂井宣之   植村将史  ●Webmaster／高辻良成4

大橋幸之助　様（奈良ＲＣ）10月19日（火）
卓話　米山奨学生　崔　瀞仁　氏
「留学生活から学んだこと」

ニコニコ箱　本日計 29,000円　累計　753,000円

会長の時間「第2650地区2010年7月会員数の増減及び出席率表」
　2010年7月の会員数の増強及び出席率をみると、出席率100％のクラブは2650地区全体で8クラブ有り、その内7
クラブが京都府ですが、府県平均を見ると福井県が83.32％と極端に低く、他の京都府（93.13％）、奈良県（92.53
％）、滋賀県（92.26％）は似通った出席率となっています。
我が奈良大宮ロータリークラブは95.58％で、奈良県下5位／13クラブで2650地区28位／96クラブで、2650地区全
体の平均（90.91％）を上回っています。
この表からうかがえるのは、
京都（98.68％・17位）と京都南（95.58％・27位）が当大宮クラブ（95.58％・28位）を上回っていますが、京
都桂川（93.31％・38位）、奈良東（91.60％・49位）、東近江（90.86％・54位）、舞鶴（90.00％・58位）、栗
東（88.28％・62位）、京都北（87.73％・68位）、大野（81.15％・87位）と、退会者を出しているクラブの出
席率は余り良くないことから、出席率が悪くなると退会者が出てくる恐れがあると言えるのではないでしょう
か。
我が奈良大宮ロータリークラブも95.58％と低くはありませんが、100％のクラブが8クラブもあることから決し
て高いとは言えません。今後は100％の出席をめざして行きたいと思いますので、ご協力をよろしくお願いいた
します。

例会変更
■�生駒ロータリークラブ　■
・�　１１月　３日（水）・・・祝日の為　休会。
・�　１１月１０日（水）・・・家族親睦移動例会の為、日時・場所変更。
　　　　日時：１１月６日（土）１２時～
場所：三方五湖「錦波とろばこ亭」
　　　TEL:0770-32-1181
※�ビジター受付は行いません。

■�桜井ロータリークラブ　■
・�　１１月３日（水）・・・祝日。定款第６条第１節Cにより休会。
ビジター受付は行いません。

矢追家麻呂君　今月は、職業奉仕の理想を日常実践するよう強調するために、特に職業奉仕に焦点を絞った月
間です。

佐川　肇　君　先週は千葉国体に出役してきました。奈良はかろうじて１人、少年女子エアライフルで８位入
賞しました。来年はさて？

谷川千代則君　矢追会長、先日はありがとうございました。
宮西正伸　君　ニコニコ協力です。本日は、理事の皆様有り難うございました。
高辻良成　君　水野様　約束お願いします。
森下泰行　君　ニコニコに協力。
中奥雅巳　君　ニコニコ協力
倉田智史　君　ニコニコ協力します。
水野憲治　君　ニコニコ協力

本日のお客様次週の例会


